



2018 | „Die Hellblauen“ 1 | Acryl auf Leinwand | 30x80 cm

Bild des Monats Juli 2018

Einmal ein anderes Format. Ganz unüblich für mich. Herausfordernd. In vielen Phasen habe ich daran gearbeitet, bis ich es endlich gefunden habe - das helle Blau. Ein neuer Zyklus ist entstanden

„Die Hellblauen“.

„Kunst ist die Tochter der Freiheit“

Friedrich Schiller

Maren Ruf

Atelier für Freie Malerei und Coaching | Dorfstrasse 33 | 23911 Buchholz am Ratzeburger See |
www.marenruf.de | maren.ruf@artmapping.de | 0177 46 50 377